



### Monreal critica ataques contra Sheinbaum en medios de comunicación.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó que en el Poder Judicial "se han concentrado los adversarios políticos y los intereses económicos que han visto desplazado su lugar de privilegio, opinión, incluso apropiación de los recursos públicos".

Resaltó que "también por ello se han multiplicado los ataques y los denuestos en contra de la Presidenta, de nuestra Presidenta. Sí, como los artículos, columnas, propaganda digital, algo inusual al inicio de cualquier periodo gubernamental".

A través de un mensaje difundido en redes sociales, Ricardo Monreal aseguró que "la presidenta Sheinbaum ha resistido estoicamente y su carácter hace pensar que enfrentará con inteligencia y proвидad esta embestida inicial. Además, sabe que cuenta con el respaldo y de la mayoría del pueblo y ha actuado con prudencia y mesura; sin embargo, la población está lista y dispuesta a defender su decisión democrática".

Destacó que "los cambios son pacíficos e institucionales y son momentos de definición política y jurídica y esta es la oportunidad histórica para consolidar el proceso de transformación que vivimos".

Expresó que "la relación con el Poder Judicial, aunque respetuosa, ha sido compleja por las reformas y por los pronunciamientos emitidos en ambas instancias".

<https://www.grupovx.com/app/posts/monreal-critica-ataques-contra-sheinbaum-en-medios-de-comunicacion>